

令和4年12月8日

各 位

社会福祉法人 桜井の里福社会  
特別養護老人ホーム 桜井の里  
施 設 長 土 屋 誠

**特別養護老人ホーム桜井の里なでしこフロア入居者  
及び職員の新型コロナウイルスへの感染について【第2報】**

平素より、当法人の事業運営に格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、当法人事業所「特別養護老人ホーム桜井の里なでしこフロア」の職員1名が新たに令和4年12月8日に抗原検査にて新型コロナウイルスに感染したことが判明しましたのでお知らせいたします。その他のなでしこフロア入居者、職員、ひまわりフロア入居者、職員は抗原検査を実施し、全員陰性でありました。

ご不便とご迷惑をおかけいたしますが、現状をお知らせいたしますとともに、今後も入居者、ご家族、職員及び関係各位の皆様のご健康を第一に考えながら、感染拡大防止策を徹底して参ります。

また、終息に至るまでの間は窓越し面会は中止させていただき、リモート面会も極力お控えくださいますようお願いいたします。

尚、ご不明な点等がございましたら遠慮なく下記連絡先までお問合せ下さい。

**【特別養護老人ホーム桜井の里】**  
連絡先：0256-94-3939